

Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Laksanakan Safari Subuh

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM

Aug 18, 2023 - 11:53



Sukabumi, 18 Agustus 2023 - Dalam upaya mempererat hubungan antara aparat kepolisian dan masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder, BRIGADIR ANDI HIDAYAT, melaksanakan kegiatan yang menggabungkan spiritualitas dan pelayanan publik. Pada Jumat pagi ini, tanggal 18 Agustus 2023, pukul 04.30 WIB, beliau memimpin Safari Sholat Subuh Berjamaah di Masjid Al Ikhlas, kp. Pasirrandu, Desa Sukaluyu, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi.

Dalam suasana yang khidmat, BRIGADIR ANDI HIDAYAT bersama warga masyarakat setempat melaksanakan sholat subuh berjamaah, menunjukkan kepedulian dan keterlibatannya dalam kegiatan keagamaan. Namun, kegiatan ini tidak berhenti hanya pada aspek ibadah semata. Setelah selesai melaksanakan sholat, beliau juga memberikan kesempatan kepada warga untuk berbagi dalam

sesi "Curhat Subuh".

Dalam momen tersebut, BRIGADIR ANDI HIDAYAT dengan tulus mendengarkan curhatan dari masyarakat. Dia secara aktif menampung berbagai cerita dan pandangan dari warga sekitar terkait situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayah Kalibunder. Ini adalah langkah nyata dalam membangun kepercayaan dan memperkuat hubungan antara aparat kepolisian dan masyarakat.

"Kegiatan seperti ini memungkinkan kami untuk lebih dekat dengan masyarakat, mendengarkan permasalahan yang dihadapi, serta memberikan dukungan dan solusi yang diperlukan," ujar BRIGADIR ANDI HIDAYAT. "Kami berharap melalui kegiatan ini, kerjasama antara polisi dan masyarakat semakin kuat, dan kami dapat memberikan pelayanan yang lebih baik."

Tidak hanya sebagai pengayom keamanan, Bhabinkamtibmas juga berperan sebagai teman dan sahabat dalam masyarakat. Kehadiran BRIGADIR ANDI HIDAYAT dalam kegiatan seperti Safari Sholat Subuh Berjamaah dan Curhat Subuh menunjukkan komitmen Polsek Kalibunder untuk melibatkan diri dalam kehidupan sehari-hari masyarakat dengan tujuan menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis.

Dengan semangat kebersamaan dan kolaborasi yang terjalin, diharapkan bahwa keterlibatan positif aparat kepolisian dalam kehidupan masyarakat dapat menjadi contoh bagi wilayah lainnya dalam membangun kepercayaan dan menjaga ketentraman bersama.